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平成28年度 

第２回 

気高地域振興会議 

                    日 時  平成２８年５月２６日（金） 

                         午後１時３０分から３時３５分 

                    場 所  気高町総合支所 会議室 

〔出席委員〕 

横田昭男会長、池長綾子副会長、堀尾正委員、池原隆秋委員、田中敦志委員 

松本弥生委員、荒尾純子委員、水津文恵委員、三澤秀正委員、米田克彦委員 

〔欠席委員〕 

西尾雅彦委員、下村益雄委員 

〔事務局〕 

鈴木敏支所長、橋本浩之副支所長、木下敬一産業建設課長、村上郁恵市民福祉課長、 

中原登地域振興課課長補佐 

［傍聴者］ 

なし 

 

◎会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

  （１）新市域振興ビジョン推進計画の進捗状況について 

  （２）総合支所整備（耐震化）の推進について 

４ 報告事項 

  （１）浜村温泉館の存続署名活動について 

  （２）住民異動者へのアンケート調査の実施について 

５ その他 

（１） 貝がら節祭り2016の開催、気多の市の開催状況について 
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６ 閉会 

 

◎議事概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（１） 新市域振興ビジョン推進計画の進捗状況について 

（会長）早速ですが、協議事項に入らせていただく。まずは、新市域振興ビジョン推進計画

の進捗状況について、各課長に説明をお願いする。 

〔資料１に基づき説明〕（略） 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。 

（委員）この進捗管理の資料では、予算執行の状況がメインとなっており、めざすべき将

来像が達成できているのかがわかりにくい。気高町のキーワードは交流人口だと思う。こ

のビジョンで、今後道の駅が整備された場合、年間１０万人レベルの交流人口をめざして

目標とすべきだ。そのためには、施策が不足している。 

 

（２） 総合支所整備（耐震化）の推進について 

協議事項の２番目、総合支所整備（耐震化）の推進について、橋本副支所長より説明をお

願いしたい。 

〔資料２に基づき説明（略）〕 

（会長）何かご質問などがあればどうぞ。なければ次に移りたい。 

（委員）浜村地区には単独の地区公民館がなく、災害時の避難所が少ない。今の説明では、

総合支所は面積的に避難者を受け入れられないが、住民の安全性はどう考えているのか。 

（事務局）総合支所は、避難所には指定されていません。公民館、保健センター、小学校、

トレーニングセンターを含めて考えていきます。 

（委員）今後整備される気高道の駅（仮称）の中で、防災機能を備えた２階建てにしてい

くことなど総合的に考える必要がある。 

（会長）いろいろな案を出し合い、方向付けをしていきたい。 

 

４ 報告事項 
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（１）浜村温泉館の存続署名活動について 

では、報告事項の１番目の浜村温泉館の存続署名活動について、鈴木支所長にお願いした

い。 

〔資料３について説明（略）〕 

（会長）当初 1,000 人の目標に対して、4,000 人の署名が集まったように関心が高い。今

後、どう展開していくのかが大切。 

（委員）メディアでの情報発信もあり、皆が一生懸命署名活動をやっていた。地域の課題

として、この施設の存続を切望している。 

（委員）温泉施設には、魅力がないと来てもらえない。魅力づくりや他の温泉施設との連

携が必要だ。 

（委員）施設を存続するためには、地域の取り組みが重要で、実行組織を作って検討して

いく必要がある。ただ今のように施設だけを残すことを要望するだけでなく、まちづくり

協議会など住民自らが主体となりまちづくり会社を立ち上げて運営していく位でないと再

開はないと思う。 

 

（２）住民異動者へのアンケート調査の実施について 

（会長）報告事項の２番目の住民異動者へのアンケート調査の実施について、橋本副支所

長にお願いする。 

〔資料４について説明（略）〕 

（委員）アンケート用紙の「６」の記載について、具体的な例示をあげるなど工夫が必要。

また、記述するには書き込みのスペースが狭い。 

（委員）なぜこの時期にアンケートをするのか。件数を増やすには３、４月に実施したほ

うがいいと思う。 

（委員）このアンケートを実施後の分析は、気高町だけでなく、鹿野町、青谷町などと比

較する必要があると思う。 

 

５ その他 

（１） 貝がら節祭り 2016 の開催、気多の市の開催状況について 

〔資料に基づき説明〕 

（委員）貝がら節祭りを見直すべきだ。もっと観光客を意識したイベントとし、集客力が
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あり交流人口の増加するようにしてほしい。 

（委員）貝がら節をキーワードに、祭り当日に特設ステージを設けて正調貝がら節踊りを

披露する場を設けるなどもっと工夫してはどうか。 

（委員）２日目の観客が少なくてさみしい。今年は無理かもしれないが、ほかの地域の人

が来るような魅力あるまつりにしてほしい。 

 

次回のブロック会議（第３回）の日程。７月１３日（水）午後２時から開催する。 

第４回の日程。８月１９日（金）午後１時３０分～午後３時３０分。会議終了後、午後４

時から鳥取市西商工会会議室で、鳥取市西いなばを語る会（石丸山陰合同銀行頭取講演会

ほか） 

 

６  閉会 

（会長）以上、会議は終了します。 


